

Carlos de la Torre

La relación entre el populismo y la democratización ha sido un tema central en los debates académicos.

La bibliografía ha oscilado entre visiones que entienden el populismo como un peligro para la democracia, que puede llevar a la conformación de regímenes autoritarios, e interpretaciones que lo analizan como un movimiento de ruptura que democratiza los sistemas institucionales excluyentes. Este trabajo analiza estos debates en las tres olas populistas latinoamericanas:

el populismo clásico que va desde la década de 1940 hasta los 70,

el neopopulismo de los 90 y el populismo de izquierda ejemplificado por los regímenes de Hugo Chávez, Evo Morales y Rafael Correa.

Documento completo: [http://www.nuso.org/upload/articulos/3983\\_1.pdf](http://www.nuso.org/upload/articulos/3983_1.pdf)